



Bündnis 90 / DIE GRÜNEN
im Ortsbeirat
Mainz-Altstadt

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 26. März 2025

Blitzer auf der Weißliliengasse

In der Weißliliengasse haben wir nun seit Jahren Tempo 30. In unmittelbarer Umgebung haben wir drei Schulen mit regem Betrieb zu Schulbeginn und nach Schulschluss. Immer wieder wird von Anwohnenden und Betroffenen darüber berichtet, dass die Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h nicht eingehalten wird. Auch wenn ab und zu mobile Blitzer aufgestellt werden, halten sich viele AutofahrerInnen nicht an die Begrenzung von 30 km/h und fahren deutlich schneller.

Neben der Sicherheit für unsere SchülerInnen, stellt auch die Lärmbelästigung der AnwohnerInnen eine Gefahr da. Meistens abends haben wir in der Weißliliengasse das Phänomen der AutoPoser, die mit erhöhter Geschwindigkeit die Weißliliengasse zu ihrer Rennstrecke machen.

Aus der Bevölkerung nehmen wir wahr, dass hier ein Einschreiten gewünscht ist.

Wir fordern daher die Verwaltung auf:

1. Zu prüfen, ob es möglich ist, in der Weißliliengasse einen stationären Blitzer zu installieren.
2. Dazu einen Standort zu finden, wo dies umgesetzt werden kann, und dort den stationären Blitzer zu errichten.

Christoph Kozubek
Bündnis 90/DIE GRÜNEN